

Landkreis Jerichower Land

Der Landrat



Pressemitteilung

Nr.: 039/23

Landkreis ruft zum Radeln auf

Am Donnerstag, 24. August 2023 stellten Landrat Dr. Steffen Burchhardt und der Klimaschutzmanager des Landkreises Kai Niebuhr den am kommenden Montag startenden Wettbewerb STADTRADELN vor. Dabei treten drei Wochen lang (28. August 2023 – 17. September 2023) fahrradaktive Bürgerinnen und Bürger gegeneinander an und versuchen für sich bzw. ihre Teams so viele Radkilometer wie möglich zu sammeln. Mit der Aktion soll auf die klimafreundliche Mobilität aufmerksam gemacht und für die Fahrradnutzung im Alltag sensibilisiert werden.

„Die Challenge ist eine tolle Gelegenheit 21 Tage lang noch mehr Wege mit dem Fahrrad zu erledigen. Wir würden uns sehr freuen, wenn sich möglichst viele Bürgerinnen und Bürger an der Aktion beteiligen und sich vom Stadtradel-Fieber, gern auch über den Wettbewerbszeitraum hinaus, anstecken lassen“, erklärt Landrat Dr. Steffen Burchhardt. „Mitmachen ist dabei ganz einfach. Es wird lediglich die kostenfreie STADTRADELN-App benötigt. Dort einfach Jerichower Land auswählen, Team aussuchen und schon kann es losgehen. Unter den besten Radlern werden außerdem attraktive Sachpreise verlost“, ergänzt Klimaschutzmanager Kai Niebuhr, der für Fragen zum STADTRADELN unter 03921 949 2327 oder per Mail an kai.niebuhr@lkjl.de zur Verfügung steht.

Bereits seit 2018 treten deutschlandweit Teams beim vom Klima-Bündnis veranstalteten STADTRADELN gegeneinander an, seit 2020 auch in Sachsen-Anhalt. Auch die Kreisverwaltung ist in diesem Jahr wieder mit dabei und tritt mit über 30 Radlern in die Pedale.

Burg, 24. August 2023